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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木 滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年１２月臨時庁議 

年 月 日 令和４年１２月２７日（火） 

時 間 午後１時～午後２時２０分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

審議事項 

１ 龍ケ崎市緑のまちづくりプラン(第２次緑の基本計画)策定について【都市施設課】 

・ 資料に基づき都市施設課より説明。 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 今回の計画を見直す理由について明記した方がいいのではないか。 

 ⇒ 見直しの理由について追記する。 

・ 耕作放棄地の数値目標については、他の計画の数値を確認し、再度検討した方がよ 

い。 

 

《協議結果》 

・ 再審議 

 

２ ＡＩオンデマンド交通実証実験（案）について【都市計画課】 

・ 資料に基づき都市計画課より説明。 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 目的地までの行きは予約だが、帰りも再度予約するのか。 

 ⇒ その通りである。帰りも利用するということであれば予約をしてもらうことと 

なる。 

・ 時間を変更した理由は何か。対象地域の現状を考えると 8時 30分からの利用開始 

にした方がいいのではないか。 

 ⇒ 乗合タクシーやコミュニティバスとの関連や影響を見ていくために時間を変更 

した。事業者へのヒアリングや交通協議会等で諮って最終的には決定していく。 

・ 改めてとなるが、今回の AIオンデマンド交通実証実験の大きな目的は何か。 

 ⇒ 既存公共交通の代替可能性や公共交通の最適化について検討することである。 

・ 時間帯によって台数を変えることはあるのか。多くの利用者を乗せた上に、停留所 

を回るとなると時間が読めない、利用者は時間が読めるコミュニティバスを利用す 

ることが考えられる。 

  ⇒ 今回は車両２台で考えており、実証実験実施区域においてのニーズを見たい。 

   到着の予定時間は示されるので、利用者自身が確認し、どちらを利用するのかは選 

ばれていくものと考えている。 

 

《協議結果》 

・ 了承 
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報告事項 

３ 公共用地等計画連絡調整会議の結果について【都市計画課】 

 ・ 資料に基づき都市計画課より説明。 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 今回取得を予定している用地にかかる路線については、以前コミュニティバスの 

ルートの設定の際に懸案事項となったところである。用地取得・道路整備と併せて、 

バスルートの見直しも検討してもよいと思う。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

４ 令和５年度当初予算編成状況について【財政課】 

・ 資料に基づき財政課より説明。 

 

《主な意見・質疑等》 

 ・ 特になし。 

 

 《協議結果》 

・ 了承 

 

その他 

・ 特になし 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


